



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La práctica del deporte, como una de las tantas formas de actividad física, se distingue por su faceta recreativa y social, teniendo como objetivos la promoción de hábitos y estilos de vida saludables, la generación de relaciones sociales y el desarrollo de capacidades y competencias tanto individuales como colectivas.

El deporte, a lo largo de las distintas etapas de la vida de cualquier persona, resulta un factor de desarrollo personal, una gran fuente de encuentros y experiencias compartidas y un formador de vínculos y relaciones que trascienden en el tiempo, marcando la vida de esas personas como así también de las comunidades a las que pertenecen.

El fútbol no solo que no escapa a esta realidad, sino que en algunos aspectos constituye su máxima expresión, convirtiéndose en una pasión que se ha transmitido durante generaciones en todo el mundo. En la ciudad de Cinco Saltos, una cabal muestra de ello es el trabajo compilado por el Sr. Bruno Chersanovich.

Desde muy chico, siendo un apasionado del fútbol siguió a la distancia a su querido Independiente de Avellaneda y, de grande, acompañó siempre a su hijo adonde su participación en los torneos los llevaran. Recorrieron muchos kilómetros juntos, incluso hasta la Capital Federal y a Rosario, donde Marcelo llegó con una valija cargada de ilusiones al igual que tantos chicos de la Argentina que querían cumplir el sueño de ser jugadores de fútbol.

Esta pasión lo llevó a Bruno a introducirse en el túnel del tiempo, a indagar y conocer a las grandes figuras y equipos que marcaron una época y que dejaron su huella en la localidad.

Es por ello que en los años noventa, inició un minucioso trabajo de recopilación de material fotográfico y recortes periodísticos sobre los distintos clubes de la ciudad que jugaron oficialmente en la región.

De esta forma, fue recopilando la historia de aquellos que en un principio jugaron en los torneos zonales que atrapaban multitudes y más tarde en la afamada Liga Mayor que, en muchos casos, contaba con jugadores que provenían de Capital Federal y desembarcaban en la zona los fines de semana para reforzar a los equipos valletanos. Finalmente, completó la recopilación con aquellos que



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

participaron en la aún vigente y reconocida Liga Deportiva Confluencia.

Al mismo tiempo, empezó a realizar una investigación silenciosa en busca del testimonio de los familiares y protagonistas de la historia futbolística de Cinco Saltos, tan rica desde lo deportivo, pero también desde lo social y cultural, convirtiéndose en parte de la idiosincrasia de la ciudad.

Como resultado de este trabajo se terminó creando una colección personal que resulta en un verdadero museo, con más de doscientas fotografías y recortes periodísticos que van desde 1930 hasta nuestros días.

Su hija y su hijo decidieron compartir ese material para que cada saltense pueda conocer la historia del fútbol local, reconocer a sus vecinos, compartir anécdotas y vivencias a través de la página de un programa radial, quién lo denominó "Museo Virtual Bruno Chersanovich" en su honor ya que en vida no pudo realizarlo y era su sueño.

Por ello;

Autor: María Elena Vogel.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, comunitario, histórico y deportivo el trabajo de recopilación y archivo de fotografías y recortes periodísticos deportivos denominado "Museo Virtual Bruno Chersanovich" de la ciudad de Cinco Saltos.

Artículo 2°.- De forma.